

ABSTRAK

Desy Asri Ramadhani, 2024, Pengaruh Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan dan Pertumbuhan Laba Terhadap *Return* Saham, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Dr. M. Hamim Sultoni, M.A.B.

Kata Kunci : Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan, Pertumbuhan Laba dan *Return* Saham

Pada dasarnya, investor melakukan investasi saham dengan tujuan untuk memperoleh keuntungan (*return*) saham atas investasi yang dilakukannya. Sebagai investor saham, sebelum melakukan investasi diperlukan informasi yang relevan untuk dijadikan dasar pengambilan keputusan agar mendapatkan *return* yang tinggi. Objek pada penelitian ini yakni pada perusahaan pertambangan. Dimana perusahaan pertambangan adalah perusahaan yang menarik untuk dikaji, karena disaat harga saham beberapa perusahaan lainnya banyak yang anjlok, namun justru perusahaan pertambangan tetap tumbuh positif pada tahun 2020. Hal tersebut diperkuat dari informasi yang memaparkan bahwa sepanjang tahun 2020 harga saham perusahaan pertambangan menduduki posisi tertinggi diantara perusahaan lainnya dengan nilai positif sebesar 23,69%. Pada tahun 2021 harga saham pada perusahaan pertambangan tetap menjadi perusahaan yang unggul atau tertinggi dibandingkan perusahaan lainnya. Kemudian dilanjut pada tahun 2022 sektor pertambangan melaju. Pada tahun 2023 investasi pada sektor pertambangan mengalami kenaikan. Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh antara keputusan investasi, keputusan pendanaan dan pertumbuhan laba terhadap *return* saham pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2021-2023.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan teknik analisis data menggunakan regresi linear berganda, dan dengan bantuan alat SPSS 24. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sebanyak 69 perusahaan. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode *Purposive Sampling* sehingga 16 perusahaan tersebut terpilih selama 3 tahun. Instrument yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan dokumentasi laporan keuangan perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2021-2023. Analisis data menggunakan statistik deskriptif, uji asumsi klasik dan uji hipotesis.

Hasil uji parsial (uji t) pertama, keputusan investasi (X_1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *return* saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2021-2023. Kedua, keputusan pendanaan (X_2) tidak berpengaruh signifikan terhadap *return* saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2021-2023. Ketiga, pertumbuhan laba (X_3) tidak berpengaruh signifikan terhadap *return* saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2021-2023. Keempat, hasil uji secara simultan (uji f) menyatakan bahwa variabel X (keputusan investasi, keputusan pendanaan dan pertumbuhan laba) berpengaruh secara simultan terhadap *return* saham pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2021-2023.